

Des serviettes et des gobelets pour promouvoir l'industrie

ÉCONOMIE C'est la nouvelle action des acteurs économiques de la Plastics Vallée.

Le projet de l'AEPV (acteurs économiques de la Plastics Vallée) au féminin est lancé. Sous les yeux de la sous-préfète Karine Garcia-Escobar, la vice-présidente de l'AEPV Laurence Marquet-Noël a présenté les premières actions du projet de cette branche, qu'elle a elle-même créée en mars 2021 avec l'ambition de travailler en faveur de l'éducation, de l'entrepreneuriat, de l'inclusion et de la mixité professionnelle. Devant elle, le 23 septembre dernier, près de 50 représentants - en grande partie des femmes - des entreprises de la Plastics Vallée sont venus assister au lancement. Au total, environ 168 000 serviettes et près de 10 000 gobelets ont été distribués dans les établissements scolaires du bassin d'Oyonnax et dans les entreprises partenaires, avec des messages inspirants qui amènent à la réflexion. Au-delà de ces messages qui ont pour but de casser certains stéréotypes, on y apprend aussi des éléments de la vie quotidienne : saviez-vous qu'une femme est à l'origine de l'invention du wifi ? Au total, une dizaine de messages différents ont été écrits pour amener à un échange et une discussion autour de ces sujets.

UNE RENCONTRE AVEC AURORE BERGÉ EN JUILLET DERNIER

« L'industrie de demain est celle que nous bâtissons aujourd'hui. Elle ne sera durable que si elle s'appuie sur des talents sans distinction de genre. La mixité n'est pas seulement l'équité, c'est un facteur de performances pour les en-



La vice-présidente de l'AEPV, Laurence Marquet-Noël, a présenté le projet. Photo: Romain Henry

treprises », a rappelé la sous-préfète Karine Escobar-Garcia.

Son projet avait d'ailleurs attiré l'œil de la ministre démissionnaire Aurore Bergé (en charge de l'égalité entre les femmes et les hommes, et de la lutte contre les discriminations), avec qui Laurence Marquet-Noël avait pu échanger lors de son passage à Valserhône le 24 juillet

dernier. « Je suis heureuse que cela aboutisse. Lorsque j'ai rencontré la ministre, elle m'a dit : "j'ai compris que votre territoire était particulier". Il y a des messages interpellants pour les hommes et des messages forts pour les partenaires », sourit Laurence Marquet-Noël en conclusion de sa présentation.

Romain Henry

ARBENT

Dictée

L'association « Temps Libre » organise une dictée samedi 4 octobre. À partir de 14 h, jusqu'à 16 h. Rendez-vous à la salle des Tourneurs.

RENDEZ-VOUS

Concert

Concert samedi 11 octobre organisé par l'association « À vos oreilles ». À partir de 19 h, jusqu'à 23 h 55, à l'espace loisirs d'Arbent. En première partie : Lovely Soul. En deuxième partie : Toto Jam (en hommage au groupe mythique Toto). Repas-concert à régler sur place.

Café-livres

À la bibliothèque municipale, mercredi 15 octobre de 10 h à 12 h. Ouvert à tous les lecteurs et lectrices.

OYONNAX

Spectacle

Deux représentations du spectacle « Descends si tu es un homme » : vendredi 31 octobre à 20 h 30, et dimanche 2 novembre à 17 h. Rendez-vous à Notre-Dame-de-la-Plaine, salle Leclerc.

Fête foraine

La fête foraine s'installe à Oyonnax au Champ de Foire, cours de Verdun. Manèges à sensations et manèges enfantins, auto-tamponneuses, jeux gonflables, trampolines, tir à la carabine, et pêche aux canards attendent les enfants en quête d'amusement et de rigolade. Du 4 octobre au 13 octobre le mercredi et les week-ends à partir de 14 h.